

GESICHTER UNSERES WOCHENMARKTES

MORITZ LE MAIRE IST UNSERE KÄSE-KATHI

Auf dem Germersheimer Wochenmarkt ist er zwar erst seit Kurzem vertreten, den Standort kennt er aber bereits vom Feierabendmarkt. Dort verkaufte er in den 2023 und 2024 seinen leckeren Käse. Nun freut er sich, wieder regelmäßig nach Germersheim zu kommen, Teil des Dienstagsmarktes zu sein und die Marktbesucher mit einer Auswahl an hochwertigen Käsesorten zu versorgen. Doch nicht nur er freut sich über die Rückkehr, auch von der Kundschaft wird sein Angebot freudig angenommen. Seit drei Jahren ist er Teil der Käse-Kathi GmbH, mittlerweile bereits als Geschäftsführer und derzeit im Übergabeprozess, das Geschäft zu übernehmen. Ins Marktgeschäft sei er so reingeschlittert, sagt er. Er wollte sich beruflich verändern und meldete sich auf eine Annonce der „Käse-Kathi“. Zufrieden mit der Veränderung ist er allemal. Er ist mit Herzblut dabei und betreut – einen von drei Käsewägen, auf verschiedenen Wochenmärkten in der Region unterwegs sind.

Bei seinem Sortiment wird jeder fündig: Es reicht von Weichkäse und Hartkäse über eine schöne Auswahl an Ziegenkäse bis hin zu einer kleinen Feinkostabteilung – natürlich auch mit Käsebezug. Sein Favorit? Der wechselt ständig, aktuell mag er besonders gerne den St. Jakobs Bergkäse – einen 12 Monate alten Schweizer Käse. Dieser sei schön knusprig, schön würzig, schön kristallin und kommt auch bei den Kunden sehr gut an.



An seiner Arbeit liebt Le Maire besonders die tolle Atmosphäre zwischen Händlern und Kunden: Die Möglichkeit wirklich beraten zu dürfen und die Kunden mit einem Lächeln und der Gewissheit Ihnen ein tolles Produkt verkauft zu haben, dann nach Hause zu verabschieden. Neben dem Kundenkontakt stehen auch die Abwechslung der Märkte, das Arbeiten außerhalb von vier geschlossenen Wänden sowie die Vielfalt der Käsewelt ganz weit vorne. Mit seiner offenen Art, seinem Fachwissen und einem gut gefüllten Käsewagen bringt Moritz Le Maire würzigen Schwung und jede Menge Geschmack auf den Germersheimer Wochenmarkt. Germersheim ist für ihn mehr als nur ein Marktstandort - es ist auch ein Ort mit sehr persönlichen Erinnerungen: seine zweite Tochter wurde hier geboren. Kein Wunder, dass er mit viel Herzblut und Liebe nach Germersheim kommt.

Ein Besuch an seinem Stand lohnt sich - ab 15€ Einkauf gibt es einen Stempel auf die Germersheimer Wochenmarkt Stempelkarte. Bei 10 Stempeln gibt es einen 10-Euro-Gutschein für einen Marktstand nach Wahl. Die volle Stempelkarte kann die Karte direkt an seinem (oder einem anderem teilnehmenden) Stand gegen den Gutschein eingetauscht werden. Die Aktion läuft bis Ende des Jahres. Früh zu starten lohnt sich aber, denn die Karten sind limitiert.

**AUCH MORITZ LE MAIRE IST MIT DER
KÄSE-KATHI BEI DER STEMPELAKTION
DABEI. TESTE SEIN SORTIMENT UND
SAMMLE DABEI STEMPEL!**



Fotos: NVongerichten

www.germersheim.eu/wochenmarkt

